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ATA DA CÂMARA MUNICIPAL DE RIO NOVO Nº1794/2025. 
Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Rio Novo, realizada em 19 de maio de 2025. 

 
 
Aos 19 (dezenove) dias do mês de maio de 2025, às 18:10 (dezoito horas e dez minutos), 
no “Plenário Messias Lopes”, sob a Presidência do Vereador Sebastião José Esperança, 
reuniram-se em Sessão Ordinária os seguintes Vereadores: Fabiana Evangelista 
Rodrigues, Fabiano Araújo Rodrigues, José Romeu Oliveira Tostes, Jordão de Amorim 
Ferreira Pedro Gonçalves Caetano, Sandro Gonçalves Dutra, Thárik Gouvêa Varotto. 
Ausente o Vereador Wellington Costa de Souza Silva. O Presidente Vereador Sebastião 
José Esperança declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara Municipal. Em seguida o 
presidente concedeu a palavra aos Extensionistas da Emater-MG Patrícia Bedeschi e 
Jeferson Tavares para a apresentação do Relatório Anual de Ações da EMATER-MG Rio 
Novo no ano de 2024.  Palavra com a Vereador Fabiana Evangelista Rodrigues: 
Cumprimentou a todos pedindo desculpas pelo atraso, agradeceu a presença dos 
extensionista da Emater Patrícia e Jefferson e a apresentação realizada pelos dois, disse 
esperar que durante esse restante de ano possam interagir com relação a tudo que foi aqui 
apresentado, que gostaria que a apresentação fosse encaminhada para seu e-mail por ter 
chegado atrasada, e assim futuramente irá procurá-los  e  que pode contar com ela, que   
sabe  muita coisa não mas está aqui para aprender e parabenizou o trabalho realizado 
pelos extensionistas as Emater. O presidente agradeceu a presença dos extensionista e 
colocou a câmara a disposição. A seguir o presidente convocou o Vereador Sandro 
Gonçalves Dutra para compor a Mesa Diretora devido à ausência do Vereador Wellington 
Costa de Souza Silva que foi justificada. Colocou em primeira e única discussão e votação 
as Atas de nº 1792/2025 que foi provada com uma abstenção, sendo esta do Vereador 
Jordão de Amorim Ferreira por não estar presente na referida sessão, e Ata 1793/2025 
que foi provada por unanimidade. Em seguida o presidente solicitou a secretária que 
procedesse a leitura do expediente. EXPEDIENTE: 1- Projeto de Lei 018/2025 do 
Executivo Municipal: "Dispõe sobre as diretrizes para a elaboração e a execução da Lei 
Orçamentária do exercício financeiro de 2026 e dá outras providências." 2-
Requerimento nº 139/2025 Autoria: José Romeu Oliveira Tostes e Fabiana E. Rodrigues 
e Thárik G. Varotto Ao Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo Sr. Sebastião José 
Esperança O Vereador que abaixo subscreve requer, após a devida tramitação regimental, 
que seja encaminhada ao Executivo Municipal a seguinte solicitação: - A disponibilização 
de todos os procedimentos licitatórios e de contratação direta realizados pela Prefeitura 
Municipal de Rio Novo-MG, dos meses de Janeiro, fevereiro, março, abril e maio; -
Aproveita a oportunidade para requerer que sejam disponibilizadas em tempo real todas 
as contratações realizadas pela Administração Pública, ao Legislativo. O Requerimento 
supracitado encontra amparo no Artigo 5º da Lei 14.133/2021, qual seja: Art. 5º Na 
aplicação desta Lei, serão observados os princípios da legalidade, da impessoalidade, da 
moralidade, da publicidade, da eficiência, do interesse público, da probidade 
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administrativa, da igualdade, do planejamento, da transparência, da eficácia, da 
segregação de funções, da motivação, da vinculação ao edital, do julgamento objetivo, da 
segurança jurídica, da razoabilidade, da competitividade, da proporcionalidade, da 
celeridade, da economicidade e do desenvolvimento nacional sustentável, assim como as 
disposições do Decreto-Lei nº 4.657, de 4 de setembro de 1942 (Lei de Introdução às 
Normas do Direito Brasileiro). Certo de que serei prontamente atendido, renovo meus 
protestos de estima e consideração. Atenciosamente, Vereadores Proponentes: José 
Romeu de Oliveira Tostes, Fabiana Evangelista Rodrigues e Thárik Gouvêa Varotto. Rio 
Novo/MG, 08 de maio de 2025. JUSTIFICATIVA O presente requerimento busca garantir 
o princípio da transparência e do controle social sobre os atos da Administração Pública, 
conforme preceituado na Lei 14.133/2021. A disponibilização dos procedimentos 
licitatórios e contratações diretas realizadas pela Prefeitura Municipal de Rio Novo-MG 
permitirá que o Legislativo exerça sua função de fiscalização de forma mais efetiva, 
garantindo a observância dos princípios da legalidade, moralidade e eficiência na gestão 
dos recursos públicos. Além disso, a atualização em tempo real das contratações 
assegurará maior celeridade na análise das despesas públicas, prevenindo eventuais 
irregularidades e fortalecendo o compromisso da Administração com a probidade 
administrativa. A transparência das informações reforça a confiança da sociedade na 
gestão municipal, promovendo um ambiente de governança íntegra e participativa. Dessa 
forma, este requerimento se alinha às diretrizes da nova legislação, bem como aos 
princípios fundamentais da administração pública, buscando aprimorar a fiscalização e 
garantir uma gestão eficiente dos recursos públicos. Atenciosamente, Vereadores 
Proponentes: José Romeu de Oliveira Tostes, Fabiana Evangelista Rodrigues e Thárik 
Gouvêa Varotto. 3- Requerimento 140/2025 Autor: Fabiano Araújo Rodrigues Ao 
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo Sr. Sebastião José Esperança. O vereador 
que abaixo subscreve requer à Mesa Diretora desta Câmara que, após apreciação do 
plenário, seja concedido moção de aplausos a Empresa THM Provedora de Internet.  
Justificativa: A presente Moção de Aplauso tem como objetivo reconhecer e homenagear 
a Empresa THM Provedora de Internet, pelo seu compromisso com o desenvolvimento 
sociocultural e esportivo do município de Rio Novo, demonstrando através de seus 
investimentos contínuos e do patrocínio de diversos eventos e iniciativas locais.  Sala das 
Sessões “Messias Lopes”, 12 de maio de 2025. Vereador proponente: Fabiano Araújo 
Rodrigues.  4- Requerimento 141/2025 Autor: Pedro Gonçalves Caetano Ao Presidente 
da Câmara Municipal de Rio Novo. Sr. Sebastião José Esperança O Vereador que abaixo 
subscreve, requer que após tramitação regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, 
a solicitação abaixo: - Requer limpeza no bairro das Mangueira e bairro Santa Rosa que 
fica próximo ao local denominado Monumento.  Justificativa: A limpeza adequada é 
essencial para garantir a saúde pública, melhorar a qualidade de vida da população e 
preservação do meio ambiente. Ressaltando que essa ação também contribuirá para o 
fortalecimento do senso de cuidado coletivo e valorização de espaços públicos.  Sala das 
Sessões “Messias Lopes”, 13 de maio de 2025. Vereador proponente: Pedro Gonçalves 
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Caetano. 5- Requerimento 142/2025 Autor: Pedro Gonçalves Caetano Ao Presidente da 
Câmara Municipal de Rio Novo Sr. Sebastião José Esperança O Vereador que abaixo 
subscreve, requer que após tramitação regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, 
a solicitação abaixo: - Seja designado um varredor de rua para o bairro Nova Aurora. 
Justificativa: Atualmente o bairro encontra-se com acumulo de folhas, lixo e outros 
resíduos em suas ruas, o que tem causando transtorno à população local.  A ausência de 
varrição regular compromete não apenas a aparência urbana, mas também a saúde 
pública, pois favorece a proliferação de pragas e o entupimento de bueiros, agravando o 
risco de alagamentos em períodos de chuvas. Sala das Sessões “Messias Lopes”, 13, de 
maio de 2025. Vereador proponente: Pedro Gonçalves Caetano 6-Requerimento nº 
143/2025 Autor: Sandro Gonçalves Dutra Ao Presidente da Câmara Municipal de Rio 
Novo Sr. Sebastião José Esperança O Vereador que abaixo subscreve, requer que após 
tramitação regimental, seja enviada, ao Executivo Município e Secretaria de Educação, a 
solicitação abaixo: Que seja providenciado com urgência aparelhos de Celulares para uso 
institucional nas Escolas Municipais, considerando a necessidade contaste de 
comunicação entre, pais de alunos, professores, funcionários, Secretaria de Educação e 
demais setores da administração municipal.  Justificativa:  Atualmente, os funcionários 
estão utilizando seus aparelhos pessoais para fins profissionais, o que tem gerado 
sobrecarga, desgaste dos aparelhos particulares e dificuldade na gestão de informações. 
Desta forma, a aquisição de um celular é uma medida necessária para garantir a eficiência 
administrativa, a organização das rotinas escolares e a qualidade do atendimento prestado 
à comunidade escolar.  Sala das Sessões “Messias Lopes” 08 de maio de 2025 Vereador 
Proponente: Sandro Gonçalves Dutra. 7- Requerimento nº 144/2025 Autor: Sandro 
Gonçalves Dutra. Ao Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo Sr. Sebastião José 
Esperança. O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação regimental, seja 
enviada, ao Executivo Município, a solicitação abaixo: Que seja retirada a caixa de 
gordura instalada no meio da rua Heitor Garcia. Justificativa: Após ser questionado por 
morador e ir ao local verificar a veracidade, constatei que a caixa se encontra em um 
ponto inadequado, causando transtornos aos moradores e descumprindo o Código de 
Postura do município.  A remoção da caixa de gordura e a relocação para local apropriado 
é essencial para garantir a segurança, higiene e o bom funcionamento da infraestrutura 
urbana. Sala das Sessões “Messias Lopes” 08 de maio de 2025. Vereador Proponente: 
Sandro Gonçalves Dutra. 8- Requerimento nº 145/2025 Autoria: Wellington Costa de 
Souza Silva Ao Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo Sr. Sebastião José 
Esperança Requeiro, nos termos do art. 31 da Lei Orgânica, que seja encaminhado, por 
meio da Mesa, ao Prefeito do Município de Rio Novo, o Sr. Guilherme de Souza 
Nogueira, pedido de limpeza e patrolamento da estrada rural da comunidade do 
Campestre. Justificativa: Considerando a atual situação do local acima mencionado, que 
apresenta muitos buracos e vegetação alta nas margens prejudicando a visibilidade, 
tornando necessário o serviço de patrolamento e limpeza.  Sala das Sessões “Messias 
Lopes” 07 de maio de 2025. Vereador Proponente: Wellington Costa de Souza Silva. 9- 
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Requerimento nº 146/2025 Autor: Thárik G. Varotto Ao Presidente da Câmara 
Municipal de Rio Novo Sr. Sebastião José Esperança O Vereador que abaixo subscreve, 
requer que após tramitação regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a 
solicitação abaixo: Vem requerer limpeza na encosta do bairro Santa Clara, parte 
localizada à rua Sebastião Montebrune. Justificativa: A encosta encontra-se muito suja, 
com matos começando a invadir o acostamento, deixando a entrada da cidade com 
aspecto ruim e trazendo vulnerabilidade principalmente aos pedestres que passam por ali. 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 15 de maio e 2025. Vereador Proponente:                 
Thárik Gouvêa Varotto. 10- Requerimento nº 147/2025 Autor: Thárik G. Varotto Ao 
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo. Sr. Sebastião José Esperança. O Vereador 
que abaixo subscreve, requer que após tramitação regimental, seja enviada, ao Executivo 
Municipal, a solicitação abaixo: Vem requerer a colocação de academia ao ar livre no 
bairro Lagoinha. Justificativa: As academias ao ar livre são bastante importantes, pois 
permitem as pessoas a realizarem atividades físicas durante todo o dia, de forma gratuita, 
principalmente em locais com menos recursos, acesso e menor disponibilidade de tempo. 
Tem por objetivo promover a saúde e o bem-estar, contribuindo para a prevenção de 
vários tipos de doenças crônicas, além de melhorar a capacidade física e a saúde 
mental.  Sala das Sessões “Messias Lopes” 15 de maio e 2025. Vereador Proponente:                 
Thárik Gouvêa Varotto. 11- Requerimento nº 148/2025 Autor: Thárik G. Varotto. Ao 
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo.  Sr. Sebastião José Esperança O Vereador 
que abaixo subscreve, requer que após tramitação regimental, seja enviada, ao Executivo 
Municipal, a solicitação abaixo: Vem requerer reparo no calçamento da rua Último Vieira 
Pimentel, local próximo ao entroncamento com a rua Hélio de Souza Pinto, bairro 
Renascer. Justificativa: A rua está com alguns buracos que estão prejudicando as pessoas 
que utilizam do local, precisando urgentemente do reparo para evitar que venham causar 
acidentes entre outros problemas a população. Sala das Sessões “Messias Lopes” 15 de 
maio e 2025. Vereador Proponente: Thárik Gouvêa Varotto. 12- Requerimento nº 
149/2025 Autor: Thárik G. Varotto Ao Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo Sr. 
Sebastião José Esperança O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: Vem requerer a 
troca da lâmpada e a colocação de braço de iluminação no outro poste, ambos localizados 
à rua Cabo José Ribeiro Alvim, quase em frente à casa do Sr. Amado, no bairro Água 
Branca. Justificativa: A rua está muito escura nesse ponto, trazendo insegurança aos 
moradores e a todos que passam pelo local. Sala das Sessões “Messias Lopes” 15 de maio 
e 2025. Vereador Proponente: Thárik Gouvêa Varotto. 13- Requerimento nº 151/2025 
Autor: Thárik G. Varotto. Ao Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo Sr. Sebastião 
José Esperança. O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: Reitera 
requerimento verbal do dia 17/03/2025 que requer que seja estudada a possibilidade da 
colocação de sinalizações verticais e horizontais, assim como a construção de quebra-
molas na av. Mangueiras. Justificativa: Após o asfaltamento e a retirada dos quebra-molas 
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que existiam, a avenida mencionada ficou muito perigosa devido à alta velocidade que os 
veículos trafegam, colocando em risco a integridade física das pessoas. Sala das Sessões 
“Messias Lopes” 15 de maio e 2025. Vereador Proponente: Thárik Gouvêa Varotto 14- 
Requerimento nº 152/2025Autoria: Fabiana Evangelista Rodrigues Ao Presidente da 
Câmara Municipal de Rio Novo Sr. Sebastião José Esperança. A Vereadora que abaixo 
subscreve, requer que após tramitação regimental, seja enviada ao Executivo Municipal, 
Secretaria de Saúde e Departamento de Endemias a solicitação das informações abaixo:  
- O município tem feito alguma campanha através do departamento de endemias para 
combater a proliferação do mosquito Aedes aegypti no município? - Atualmente em nossa 
cidade a quantidade de casos de dengue é considerada normal e se não for, qual a 
intervenção do município tem usado para combater?  -Como se dá o processo de 
notificação de casos na cidade? -Pessoas que possivelmente contraíram dengue aqui no 
município e receberam tratamento em outras cidades conseguem notificar aqui no 
município? -Quando o exame para detectar dengue for positivo, onde procurar? -Qual o 
protocolo usado para o cidadão chegar a efetuar o exame? Justificativa: Tenho sido 
indagada por moradores que relatam estar tendo dificuldade para realizar os protocolos 
relacionados acima e a informação é a principal arma no combate desta doença. Sala das 
Sessões “Messias Lopes” 14 de maio de 2025. Vereadora Proponente: Fabiana 
Evangelista Rodrigues. 15- Correspondências Recebidas: 1) Ofício PM/2025/170 da 
Prefeitura Municipal de Rio Novo que responde aos nobres edis o requerimento de nº 
117/2025. 2) Ofício PM/2025/171 da Prefeitura Municipal de Rio Novo que responde aos 
nobres edis o requerimento de nº 098/2025. 3)  Ofício PM/2025/172 da Prefeitura 
Municipal de Rio Novo que responde aos nobres edis os requerimentos de nº 125/2025, 
126/2025, 127/2025, 121/2025, 118/2025, 113/2025, 115/2025, 116/2025 e 123/2025. 4)  
Ofício PM/2025/173 da Prefeitura Municipal de Rio Novo que responde aos nobres edis 
o requerimento de nº 122/2025. 5) Ofício PM/2025/174 da Prefeitura Municipal de Rio 
Novo que responde aos nobres edis o requerimento de nº119/2025. 6) Ofício 
PM/2025/175 da Prefeitura Municipal de Rio Novo que responde aos nobres edis o 
requerimento de nº 128/2025. 7) Ofício PM/2025/176 da Prefeitura Municipal de Rio 
Novo que responde aos nobres edis o requerimento de nº 120/2025.  8- Convite que a 
Loja Maçônica “Culto ao Dever” faz para a Sessão Magna Pública pela passagem do seu 
127º aniversário de fundação a ser realiza do dia 19/05/2025 às 20hs na Sede da Loja 
Maçônica. 9) Convite que o Sindicato Rural de Rio Novo-Goianá faz para participar de 
Reunião Extraordinária que ocorrerá no dia 27/05/2025 às 19hs na sede da Loja Maçônica 
“Culto ao Dever” de Rio Novo onde será tratado assuntos de interesse dos produtores 
rurais e planejamento de ações que visem fortalecer o setor rural do município. ORDEM 
DO DIA:  1- Projeto de Lei 018/2025 do Executivo Municipal: "Dispõe sobre as 
diretrizes para a elaboração e a execução da Lei Orçamentária do exercício financeiro de 
2026 e dá outras providências." O presidente encaminhou para comissões e pediu aos 
vereadores que analisem o projeto,  que o mesmo já foi disponibilizado para as comissões 
e daqui a 10 ou 15 dias irá convocar reunião interna para discussão do mesmo.  2-
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Requerimento nº 139/2025 Autoria: José Romeu Oliveira Tostes e Fabiana E. Rodrigues 
e Thárik G. Varotto. Colocado em primeira e única discussão e votação. Aprovado por 
unanimidade.  3- Requerimento 140/2025 Autor: Fabiano Araújo Rodrigues. Colocado 
em primeira e única discussão e votação. Aprovado por unanimidade.  4- Requerimento 
141/2025 Autor: Pedro Gonçalves Caetano. Colocado em primeira e única discussão e 
votação. Aprovado por unanimidade.  5- Requerimento 142/2025 Autor: Pedro 
Gonçalves Caetano. Colocado em primeira e única discussão e votação. Aprovado por 
unanimidade.  6-Requerimento nº 143/2025 Autor: Sandro Gonçalves Dutra. Colocado 
em primeira e única discussão. Palavra com o Vereador Sandro Gonçalves Dutra: 
Esteve na Escola Onofre Dias Ladeira e relatou o que uma professora lhe disse, pediu que 
o executivo juntamente com a Secretária de Educação tomem uma providência evitando 
assim que incidentes como o mencionado ocorram,  sugeriu que assim como foi feito  na 
câmara pelo presidente, tentem recuperar os números antigos que existiam nas escolas. 
Palavra com o Vereador Thárik Gouvêa Varotto: Parabenizou o Vereador pelo 
requerimento e gostaria de assinar em conjunto, que encaminhou esse mesmo pedido para 
a pauta mas foi informado que o Vereador Sandro já havia feito, disse que os funcionários 
estão utilizando seus aparelhos particulares para entrar em contado com outros 
departamentos e inclusive com pais de alunos devido as escola estarem sem telefone, que 
o executivo tente recuperar os números antigos como mencionou o Vereador Sandro, pois 
o município gasta com tantas coisas que no seu entendimento são desnecessárias e as 
escolas estão sem algo que é tão primordial. Colocado em primeira e única votação. 
Aprovado por unanimidade.  7- Requerimento nº 144/2025 Autor: Sandro Gonçalves 
Dutra. Colocado em primeira e única discussão. Palavra com o Vereador Sandro 
Gonçalves Dutra: Disse que  situação é vergonhosa, um proprietário de imóvel no local 
abriu um buraco e instalou uma caixa de gordura no meio da rua, sendo assim sugeriu que 
seja encaminhado ao local o fiscal de postura do município para averiguar, que a caixa de 
gordura está em frete a residência do Itamarzinho, isso precisa ser revertido pois caixa de 
gordura tem que ser instalada dentro dos limites da propriedade. Colocado em primeira e 
úncia votação. Aprovado por unanimidade. 8- Requerimento nº 145/2025 Autoria: 
Wellington Costa de Souza Silva. Colocado em primeira e única discussão e votação. 
Aprovado por unanimidade. 9- Requerimento nº 146/2025 Autor: Thárik G. Varotto. 
Colocado em primeira e única discussão e votação. Aprovado por unanimidade.  10- 
Requerimento nº 147/2025 Autor: Thárik G. Varotto. Colocado em primeira e única 
discussão. Palavra como Vereador Thárik G. Varotto: O vereador disse que não sabe 
se é do conhecimento de todos mas está sendo instalado quadras de areia no bairro, que a 
academia ao ar livre seria de grande valia e iria fazer muito bem para os moradores do 
bairro. Colocado em primeira e única votação. Aprovado por unanimidade. 11- 
Requerimento nº 148/2025 Autor: Thárik G. Varotto. Colocado em primeira e única 
discussão. Palavra com o Vereador Thárik G. Varotto: Esteve no bairro na semana 
anterior e verificou a existência de dois buracos na referida rua e pedras soltando, acha 
importante que seja encaminhado o responsável pelo calçamento para verificação e que 
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possa ser realizado o serviço. Palavra com o Vereador Pedro Gonçalves Caetano: 
Disse que um munícipe derrapou com seu veículo no local e quase capotou, que já entrou 
em contato com o responsável pelo setor de obras e o mesmo disse que o serviço já foi 
realizado.  Palavra com a Vereadora Fabiana Evangelista Rodrigues: Parabenizou o 
vereador pelo requerimento e disse já ter feito pedido para as ruas do bairro Renascer, 
todas as ruas são calçadas, mas é precisa ter manutenção, em sua maioria existem buracos 
enormes que precisam ser corrigidos, que alguns lugares já foram feitos os reparos, mas 
é preciso estar sempre realizando manutenção. Pediu permissão para assinar. Palavra 
com o Presidente Vereador Sebastião José Esperança: Pediu permissão para assinar 
uma vez que conhece os problemas. O vereador Thárik concedeu permissão para 
assinarem com ele o requerimento., estendendo a permissão para os demais vereadores 
que quiserem assinar. Colocado em primeira e única votação. Aprovado por unanimidade. 
12- Requerimento nº 149/2025 Autor: Thárik G. Varotto. Colocado em primeira e única 
discussão e votação Aprovado por unanimidade. 13- Requerimento nº 150/2025 – 
requerimento será apresentada na próxima sessão. 14- Requerimento nº 151/2025 Autor: 
Thárik G. Varotto. Colocado em primeira e única discussão. Palavra com o Vereador 
Thárik G Varotto: Esse é um requerimento que o Sr.  Presidente já havia feito 
verbalmente, mencionou os quebra-molas que existiam e foram retirados após o 
asfaltamento, deixando o local perigoso devido a falta de consciência dos condutores de 
veículos, que fez a reitera para mostrar a urgência do pedido. Palavra com o Presidente 
Vereador Sebastião José Esperança: Pediu permissão para assinar valorizando a 
reitera. Palavra com o Vereador Sandro Gonçalves Dutra: Disse que esteve com a 
funcionária da prefeitura Gabriela Diana e a mesma lhe informou que no Bairro 
Mangueira e na rua Evaristo Braga já pode ser instalado quebra-molas, já na rua Cônego 
Luiz ainda não podem ser instalados, sendo assim o executivo precisa ver esse problema 
com uma certa urgência. Pediu permissão para assinar em conjunto. Palavra com o 
Vereador Thárik Varotto: Disse que o filho da sua cunhada mora na rua Evaristo Braga 
e lhe relatou que os veículos passam em alta velocidade, que  na semana que ia entrar 
com o requerimento o Vereador José Romeu havia feito o pedido, que sua cunhada fez 
postagens no Facebook pedido providencia, e informou a mesma que o requerimento já 
havia sido feito e a responsabilidade da instalação era do executivo municipal. Palavra 
com o Vereador José Romeu de Oliveira Tostes: Disse que ontem ocorreu o primeiro 
acidente na Governador Valadares com a Elilio de Mattos, mostrando o perigo que estão 
essas ruas asfaltadas e sem redutores de velocidade e que esses redutores precisam ser 
instalados com a maior urgência possível por uma questão e segurança, sugeriu a 
colocação de pardal dizendo que as pessoas só atendem se doer no bolso.   Colocado em 
primeira e única votação. Aprovado por unanimidade.   14- Requerimento nº 152/2025 
Autoria: Fabiana Evangelista Rodrigues. Colocado em primeira e única discussão. 
Palavra com a Vereadora Fabiana Evangelista Rodrigues: Disse que o requerimento 
é devido a estar sendo procurada por munícipes que apresentam as dúvidas mencionadas, 
comentou o caso de uma conhecida que precisou ser internada por ter contraído dengue, 
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e que voltando para Rio Novo não conseguiu notificar junto a Secretaria de Saúde, por 
esses e outro motivos é que faz a solicitação. Palavra com o Vereador José Romeu de 
O Tostes: Parabenizou a Vereadora pelo requerimento e disse ter recebido reclamações 
na Evaristo Braga com relação a vistoria de residência fechadas que não estão sendo 
realizadas, que indagou ao funcionário que fez a vistoria em sua residência e o mesmo 
disse que já foi solicitado ao funcionário encarregado da limpeza  urbana que fizesse uma 
vistoria, que não adianta cuidarem dos seus quintais e as residência fechada não tem 
vistoria como as demais, que seja cobrada do setor de epidemiologia a fiscalização dessas 
casas fechadas. O presidente Vereador Sebastião Esperança  também pediu para assinar. 
Palavra com o Vereador Thárik Gouvêa Varotto: parabenizou a vereador pelo 
importante requerimento, que foi bem explanado o que tem ocorrido e não adianta um 
fazer sua parte e o outro não, que se o mosquito picasse somente aquele que está dando 
criadouro para ele estava bom demais, mas não é o que acontece.   Colocado em primeira 
e única votação.  Aprovado por unanimidade.  PALAVRA LIVRE: Antes de conceder 
a palavra livre o presidente comentou os ofícios e convites recebidos. Palavra com o 
Vereador Jordão de Amorim Ferreira: Diante da explanação da Emater disse que 
existe um pedido seu a respeito das barraginhas, e sugeriu que entrassem com um novo 
pedido com relação em nome de toda a câmara para dar mais força e ver se o executivo o 
coloca em prática, pois é algo que  irá ajudar muito os produtores. Nada mais a havendo 
a tratar, foi encerrada a reunião sendo ordenado que se lavrasse a presente ata.     
 
 
 
 
___________________________    
Fabiana Evangelista Rodrigues     
 
 
__________________________ 
Fabiano Araújo Rodrigues 
 
 
___________________________    
José Romeu de Oliveira Tostes     
 
 
 
__________________________ 
Jordão de Amorim Ferreira 
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___________________________    
Pedro Gonçalves Caetano     
 
 
 
__________________________ 
Sandro Gonçalves Dutra 
 
     
___________________________    
Sebastião José Esperança     
 
 
 
__________________________ 
Thárik Gouvêa Varotto 
 
 
___________ausente_________ 
Wellington Costa de Souza Silva 
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